
 

 

 

   令和３年１０月１日（金）通算第１３３５回１０月第１例会 

マリエール太田（通常例会場） 

コロナの緊急事態宣言中につき１２：１５点鐘・食事はお弁当持ち帰り 

３０代会長大谷克己会長挨拶    
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

米山奨学生 今月は欠席 
米山記念奨学生 ピディ 君 はコロナ蔓延防止法 群馬県警戒危険度３になった関係で 

今月は欠席になりました。 

  

ZOON 
今回も ZOOMで出席しています。 

クラブ広報委員長 新野 幸子 さん 

 

                        

 

 

 

 

 

 

 

          ZOOM準備中です。 

 

 

 

 



 

  ９月１０月誕生創立祝い 
   誕生祝  ９月：茂木一博・北澤恵美子・矢島壮一郎・荒牧功二・若狭大介・新野幸子 

       １０月：渋谷直樹：今井佳之・小島雅昭・武井智明 

創立祝  ９月：原島俊夫・前原信之・板橋聖・平井優一 

    １０月：赤石光雄 

                         

                         

 

 

 

 

 

 

 

 

 

乾杯は矢島壮一郎 さんでした。 

                        少し FATしましたでしょうか。 

 

 群馬県薬物乱用防止委員 委嘱状交付 
       森田パスト会長に出向していただきました。 

 

                         年間３回ほど県での会議がありますが 

                         薬物防止の一役を担っていただきたい                  

                         と思います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◇例会場 マリエール太田 太田市西矢島町６０１  

℡ ０２７６－４５－３１１１  

◇例会日 金曜日 １２：００～  

◇事務局 〒３７３－０８５３  

太田市浜町３－６ 太田商工会議所会館４階１２号室  

     

   

会  長 大谷 克己 

幹  事 松本 徹 

クラブ広報委員会 

委 員 長 新野 幸子 

副委員長 北澤 恵美子 

 



 

R 財団・ポリオ・米山寄付者報告 
  ※緊急事態宣言中につき欠席者多数、幹事松本が発表しました 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

クラブフォーラム・パネルディスカッション 

 「太田中央 RCとバレーボール大会」 
 ※１５年継続してきましたクラブ主催の青少年バレーボール大会もコロナ禍の影響で２年 

連続して中止となってしまいました。そこで、今までのこの事業の成果を検証し、今後の 

バレーボール大会の着地点を見定め、次回以降の事業の在り方を探るべく、パネルディス 

カッションを開催した。 

コーディネーター 森田健夫 特別委員会委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

パネラー 

大谷会長   小暮パスト会長  小板橋エレクト 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  ＊規模拡大（現在７００名参加）路線に進むか 

  ＊規模縮小路線 

  ＊複合事業化（２～３の事業を同時に行う） 

 

例会 全景 

     

    

 


